

## FMBB Weltmeisterschaft 2017

### Agility Team Abschlussbericht

Eine coole, anstrengende Woche mit vielen Emotionen, bei bestem Wetter, im tollsten Hotel, an der FMBB 2017 in Halle ist bereits vorüber. 

Herzlichen Dank an Gaby Hünnefeld und ihre freundlichen Helfern, deren reibungslose, perfekte Organisation, diesen sensationellen Anlass möglich machten!



Ich werde die gemütlichen Abende beim gemeinsamen Nachtessen mit dem Team in guter Erinnerung behalten. 

Das ganze Agility Team mit Gaby Hess, Corinne Roelli, Karin Binz, Claudia Künzli, David Wenger, Hans Haenny, Andy Wigger und Daniel Steck war hoch motiviert, es wurde mit den anderen mitgefiebert, alle unterstützten und trugen sich gegenseitig.



6 von 8 Teams zogen ins Finale ein! 

Toll gemacht! 

4. Rang für Andy im Einzel und

4. Rang für die Mannschaft

Eine grossartige Leistung! Bravo! 

Jeder hat sein Bestes gegeben, ein kleines Quäntchen Glück hat zum Schluss leider gefehlt.

Herzlichen Dank an mein "Gspändli" Jeannine Gloor für die Unterstützung bei der Teamleitung, die neuen Ideen und die vielen Fotos! 

Dankeschön an den SKBS Schweiz für das entgegengebrachte Vertrauen. Heinz (Margrit Müller), Monica Quadroni, Vreni Reding und der Sportchef Peter Reding scheuten die lange Reise nicht. Sie besuchten/unterstützten uns in Halle und verbrachten den Gala Dinner Abend mit uns! 

Merci an Eva Wolfisberg für die prompte Aktualisierung der SKBS Homepage. Danke für die Besuche und das Interesse auf dem Agilityplatz von allen Fans und den anderen Mannschaften.

Und ein grosses Dankeschön an unsere Sponsoren, welche zu diesem tollen Event beigesteuert haben...

Rahel Käser